

# Turin : mobilisation pour la voie ferrée Cuneo-Nice-Vintimille



Les nombreux élus de la vallée de la Roya (et même de Castellon) ont été reçus par l'assesseur Barbara Bonino.

(Photo L.P.)

Les élus, les entrepreneurs, les syndicats et le monde associatif se sont retrouvés, hier matin, sous les arcades de piazza Castello, devant le siège du conseil régional du Piémont à Turin, à l'occasion d'un rassemblement (environ 200 personnes) organisé par l'association Giuseppe Biancheri. Objectif : réclamer la relance de la liaison entre Turin et la mer. Une délégation a été reçue par Barbara Bonino, assesseur en charge des transports.

les participants sont convenus d'adresser une lettre au nouveau gouvernement italien qui insistera sur trois points : l'affirmation du caractère essentiel de la ligne au plan international ; la renégociation de la convention de 1970 en prévoyant de nouveaux investissements ; la prise en compte de la desserte locale.

Les « Royasques » semblaient satisfaits : « La ligne est sauvée. Des arrêts seront rétablis ». Mais les propos tenus par Bar-

bara Bonino semblent plus nuancés : « *Le Piémont maintiendra la ligne, mais en assurant un service minimum, avec réduction des courses, afin que la billetterie couvre 35 % des frais. À elle seule, la Région ne peut faire face aux obligations structurelles d'une ligne sous la menace constante d'un éboulement mettant en danger les voyageurs. Seul l'État est compétent.* » L'assesseur n'a rien dit sur le rétablissement des arrêts de La Brigue et Saint-Dalmas.

Au terme de cette journée, chacun est d'accord pour maintenir la pression.

LILIANE PASTORELLI

## La Roya bien présente

Forte d'une trentaine d'élus regroupant maires, adjoints, conseillers et usagers, la représentation de la vallée de la Roya est arrivée confiante à sa descente du car mis à disposition par le conseil général. Retenus par des engagements antérieurs, les vice-présidents du conseil général Gilbert Mary et José Balarello étaient représentés par Lydie Staub et Robert Alberti.

La Riviera française, la Métropole et la région PACA n'étaient pas représentées.

À l'issue de la rencontre,